

多久市立東部小学校



東部小学校のあゆみ

- 明治7年 初等高等別府小学校として創立
- 明治19年 尋常高等別府小学校と改称
- 明治26年 別府尋常小学校と改称
- 明治27年 別府尋常高等小学校と改称
- 明治37年 東多久尋常高等小学校と改称
- 昭和16年 東多久村国民学校と改称
- 昭和22年 東多久村立東多久小学校と改称
- 昭和29年 市制施行に伴い多久市立東部小学校と改称
- 平成25年3月 東部小学校閉校



◀昭和62年3月に校庭に設置されたブロンズ像
「ひびけ 東部の子」



▲平成17年、育友会読み語りグループ「サザエさん倶楽部」設立



▲毎学期1週間、校門前で実施している「小中連携あいさつ運動」



中村 延雄 さん 昭和27年度(第49回)卒

小学3年生の春のことだったと思います。学校の校庭を掘り返し、野菜を作る農業実習がありました。校庭の土は、鍬を振り下ろしても、地面がほんの少ししけるだけでした。「暑いなあ、きついなあ」と思いながら、何回も何回も鍬を振り下ろしました。できた畑に芋苗を植え、天気の良い日にはいつも水かけをしました。秋になり、「収穫祭」と名付け、掘り起こすと、期待とはほど遠い「ほそいいも」ばかりでした。しかし、そのどれもが、私達の宝物でした。
(閉校記念誌原稿より一部抜粋)



南里 友佳里 さん 平成6年度(第93回)卒

特に印象に残っているのは、1年生の時に凶工の時間に作った紙力士を使った相撲大会で優勝したことや、体育で「側転先生」と命名されて、嬉しかったことです。それから、担任の先生のピアノ伴奏に併せて、クラス全員で歌うことが最高に好きでした。私を含め何人もの友人の意欲を引き出し、自信を持たせてくれた担任の先生。私は今、そんな先生になることを夢見て、教職に就いています。
(閉校記念誌原稿より一部抜粋)

■東部小学校感謝祭	2月24日(日)	8:25~	東部小児童会主催「感謝祭」	東部小体育館
		11:30~	東部小学校閉校記念式典	東部小体育館
■東部小学校 語る会	2月24日(日)	12:30~	※式典終了後 閉校記念碑除幕式	東部小正門東
■校旗返納式	3月19日(火)	8:30~		東多久公民館 東部小体育館